



PT Multipolar Tbk (“Perseroan”)

RALAT PANGGILAN
Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan
dan
Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa

Menunjuk pada Panggilan Rapat Umum Pemegang Saham (“**RUPS**”) Tahunan untuk Tahun Buku 2020 dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan (secara bersama-sama disebut “**Rapat**”), yang diumumkan melalui situs web PT Bursa Efek Indonesia (“**IDX**”) dan situs web Perseroan pada tanggal 25 Juni 2021 (“**Panggilan Rapat**”), dengan ini diberitahukan kepada para Pemegang Saham Perseroan terkait dengan ada perubahan tata cara dan tempat penyelenggaraan Rapat.

Mengacu pada Instruksi Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia No. 15 Tahun 2021 tentang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Darurat *Corona Virus Disease 2019* Di Wilayah Jawa dan Bali tertanggal 2 Juli 2021 dan Surat Edaran Walikota Tangerang No. 180/2320-Bag.Hkm/2021 tertanggal 2 Juli 2021 tentang Pengetatan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Berbasis Mikro Darurat dan Mengoptimalkan Posko Penanganan Corona Virus Disease 2019 di Tingkat Kelurahan Untuk Pengendalian Penyebaran Corona Virus Disease 2019, dimana telah diatur bahwa kegiatan sosial yang dapat menimbulkan keramaian dan kerumunan ditutup sementara. **Atas pertimbangan tersebut Perseroan menghimbau para pemegang saham untuk tidak hadir secara fisik dalam Rapat dan memberikan kuasa secara elektronik via sistem eASY KSEI kepada pihak independen yang telah ditunjuk oleh Perseroan yaitu Biro Administrasi Efek PT Sharestar Indonesia.** Pemegang saham dapat menghadiri/menyaksikan jalannya Rapat secara virtual melalui aplikasi AKSes KSEI (<https://akses.ksei.co.id>).

Pelaksanaan Rapat Perseroan yang rencananya akan dilaksanakan pada hari/tanggal Senin, 19 Juli 2021 pukul 10.00 WIB yang bertempat di:

Tempat : Ruang Mahogany 5 & 6, **Hotel Aryaduta Lippo Village**
401 Boulevard Jend. Sudirman, Lippo Village
Tangerang 15811

Untuk selanjutnya dipindahkan di:

Tempat : **Menara Matahari** lantai 20
Jln. Boulevard Palem Raya No. 7
Lippo Village 1200, Karawaci
Tangerang

Perseroan dengan ini menyampaikan Tambahan Informasi sebagai berikut:

1. Rapat akan diselenggarakan secara elektronik tanpa adanya kehadiran Pemegang Saham dan/atau Kuasa Pemegang Saham secara fisik. Penyelenggaraan Rapat secara fisik dibatasi hanya dihadiri oleh manajemen Perseroan dan profesi penunjang.
2. Agenda Rapat, tata cara registrasi dan kehadiran serta hal lainnya tidak mengalami perubahan sesuai yang telah diumumkan dalam Panggilan Rapat tanggal 25 Juni 2021.

Demikian Pemberitahuan ini disampaikan dan Perseroan tidak mengirimkan pemberitahuan secara khusus kepada para Pemegang Saham, karena pemberitahuan ini berlaku sebagai pemberitahuan resmi dan dapat dilihat di situs web IDX, situs web KSEI dan laman situs Perseroan www.multipolar-group.com.

Tangerang, 15 Juli 2021
PT Multipolar Tbk
Direksi